

NOTA DEL DÍA



De una carta escrita desde Madrid el 7 de Julio de 1590, y que se conserva en Fuenterrabía, tomamos lo siguiente:

«Ayer hubo grandísima fiesta en esta Corte de toros que jugaron 20 toros y han hecho grande rica porque eran muy furiosos. Han muerto diez ó doce hombres y otros tantos caballos y así en esta fiesta salieron muchos caballeros de los grandes de España con lanzas y garrochones á hacer mal á los toros y entre todos se señaló el Conde de Palma que solo con una garrocha que tenia un jeme de fierro, derrocó á un toro muy fuerte y le derribó muerto que fué harto y por muy mucho lo han tenido en esta Corte.»

